



「状況判断・課題解決能力の伸長」

校長 野口博史

10月22日に兵庫県は県内の飲食店へ求めていた「時短要請」をすべて解除しました。また、私の95歳になる母がお世話になっているケアハウスからは面会制限の一部解除についての案内が届きました。このように日常性が回復していることを感じる中、先日、1・2年生が待望の校外学習に出かけました。

【2年生 雨の京都班別行動 10.25(月)】

天気予報は雨。がっかりしながら前日のニュースを見ていると、週末の京都の賑わいが映っていました。「ちょっと待てよ、天気が悪いということは・・・しかも月曜日」…予想が的中、実際どこに行ってもガラガラでした。そのうえ、傘をさしているため、ソーシャルディスタンスもバッチリ。感染対策としては最高のコンディションでした。

さらに、集合場所に集まってきた子どもたちの表情からは、天候の如何にかかわらず、充実した時間を過ごしたことがわかりました。学年教師の話によると、今まで何度も京都の校外学習に行ったけれど、これだけ時間どおりに各班が活動できたのは初めてとのこと。自分たちで判断し、時間調整も行っていったようです。



【1年生 フォレストアドベンチャー朝来 10.27日(水)】

播但道朝来インターから10分ほど車を走らせた山の中腹に、自然の状態をそのまま利用したアドベンチャーコースがあります。天気は快晴、気温は20度。スタッフの方は「良い日に当たりましたね、昨日まではとても寒くて…」とおっしゃっていました。

今回は、アスレチック・ジップライン体験に加えて、チームビルドという体験を取り入れました。写真は細長い板の上から落ちないように生徒同士の並び順を変えていく課題に挑戦しているのですが、自然の中でチームを組み、知恵を出し合って課題を解決していく体験をしました。



どちらの活動を見ているだけでも、状況を判断し、課題を解決していく力が、今まで以上に、子どもたちについていることを感じました。これは、もしかしたら、新型コロナウイルス対策という予測不可能な事態に適宜に対応していく中で、自然と伸長されてきたものなのかもしれません。

《東播新人体育大会》



10月9日(土)、10日(日)にソフトテニス、16日(土)、17日(日)に男女卓球、ソフトボール、サッカー、剣道が東播新人大会に出場し、三木市の代表として力のこもった試合を繰り広げました。

《3年生進路学習》



3年生は、10月6日から3回にわたり、近隣の高校の先生に来校いただき、各高校の説明会をリモートで行いました。進路を考える良い機会となりました。

《校内道徳研修会》



道徳でタブレットや大型モニターなど情報機器を活用することを採り入れて授業を行いました。これにより、予習でタブレットを活用したり、意見を集約し数値化したグラフなどを参考に考えを深めることができました。

11月 学校行事予定表

日	曜	学 校 行 事	P T A 其 他	給 食
1	月	全校朝会 完全冬服 人権尊重強化月間～5日(金)		○
2	火			○
3	水	(祝日:文化の日)		
4	木			○
5	金	文化祭11:25～	令和4年度本部役員選 出立候補推薦受付締切	×
6	土			
7	日			
8	月	1年生ものづくり体験 3年生修学旅行前健康診断 教育相談旬間45分授業 人権尊重強化月間～12日(金)		○ 1年×
9	火	3年生オープンハイスクール		○ 3年×
10	水	3年生オープンハイスクール		○ 3年×
11	木			○
12	金	3年実力テスト		○
13	土	青山地区文化祭展示の部11:00公開		
14	日	青山地区文化祭展示の部9:00～15:00公開		
15	月	2年生「トライやる・ウィーク」		○ 2年×
16	火	3年生修学旅行(四国方面) 2年生「トライやる・ウィーク」 1年生わくわくオーケストラ教室		×
17	水	3年生修学旅行(四国方面) 2年生「トライやる・ウィーク」(学校)		○ 3年×
18	木	1年生眼科検診3・4組14:00 2年生「トライやる・ウィーク」(学校) 3年生休養日		○ 3年×
19	金	2年生「トライやる・ウィーク」(学校)		○
20	土			
21	日			
22	月	人権尊重強化月間～26日(金)		○
23	火	(祝日:勤労感謝の日)		
24	水	三木市学力向上サポート事業教育研究会		○
25	木			○
26	金	第1回選挙生徒会選挙管理委員会		○
27	土	私学合同説明会 テスト前部活動停止		
28	日			
29	月	生徒会選挙立候補受付(～12/1)		○
30	火			○